

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 9. Oktober 2018

Reparaturarbeiten an der Kilianusbrücke

Mit Einschränkungen ist zu rechnen

In der Zeit vom 29. Oktober – 24. November 2018 werden auf der Kilianusbrücke zwischen Mainflingen und Dettingen Reparaturarbeiten durchgeführt.

Hierfür kommt ein mobiles Fahrgerüst auf der Brücke zum Einsatz. Die Brücke bleibt in beide Richtungen durchgängig, ist aber im Bereich der Arbeitsstellen verengt. Um die Sicherheit von allen Nutzern zu gewährleisten, muss die Erlaubnis zum Befahren der Brücke mit dem Fahrrad für die Dauer der Baumaßnahmen aufgehoben werden.

„Die Sicherungsmaßnahmen an Baustellen dienen sowohl dem Schutz der Verkehrsteilnehmer als auch dem der Arbeitskräfte“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser fest und weist daraufhin, dass insbesondere Radfahrer daher gebeten werden, die ausgeschilderten Befahrungsverbote zu beachten und ihr Fahrrad das kurze Stück über die Brücke zu schieben.

„Wir hoffen hier auf Verständnis der Verkehrsteilnehmer für die notwendigen Maßnahmen und auf gegenseitige Rücksichtnahme.“